



Caída en sus ingresos y probable impago: S&P

Axtel venderá activos; difícil entorno para 2013

Podría darlos en garantía o en prenda como parte de su acuerdo de reestructura o refinanciamiento; estiman caída de sus ingresos

Alejandra Mendoza / **Monterrey**

Ante un escenario donde la compañía regia de telecomunicaciones Axtel ha mostrado un desempeño financiero débil, una baja rentabilidad, fuerte competencia en el sector y un proceso legal en la SCJN que podría llevarla a desembolsar 2 mil millones de pesos, ayer se aprobó en asamblea extraordinaria de accionistas la venta de activos para hacer frente a los retos de la empresa que dirige Tomás Milmo Santos.

Para el cierre de este año se prevé que sus ingresos caigan un 5 por ciento, su EBITDA un 19.4 por ciento, y el escenario sea similar en el 2013 o ligeramente negativo, estimaron analistas de Standard and Poor's.

Planearon también el escenario de probable impago de sus compromisos financieros en el 2014, si no se toman acciones inmediatas.

En un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), informó que en su asamblea extraordinaria de este martes, se autorizó otorgar en garantía ya sea en parte o en su totalidad activos, sin embargo, no dio más detalles sobre cuáles serían ni en qué proporción.

"Se autoriza a la sociedad para que pueda otorgar en garantía parte o la totalidad de los activos tangibles e intangibles, presentes y/o futuros de la sociedad y de



ARCHIVO

Tomás Milmo Santos, CEO de la telefónica regiomontana.

sus subsidiarias, incluyendo pero sin limitarse a la constitución de hipotecas y en prenda sobre las acciones de las subsidiarias, esto para garantizar las operaciones de financiamiento y refinanciamiento de pasivos referidos...".

En el mismo documento difundido se aprueba la fusión por incorporación entre Axtel como fusionante, Avantel como fusionada, subsistiendo únicamente la denominación social Axtel; y asumiendo ésta en forma incondicional el capital contable, activos y pasivos de Avantel.

Analistas señalan que Axtel cuenta con buenos elementos y una tecnología diferente para competir en el mercado, pero le ha faltado una estrategia agresiva en su dirección:

"En el último año no ha generado flujos suficientes, y los retos que enfrenta Tomás Milmo es formar una estrategia para poder hacer

frente a esta deuda, y se verá la posibilidad de la venta de parte de la empresa.

"No han sido lo suficientemente agresivos, al principio si empezaron a hacer un poco de ruido, pero después ya no siguieron con ese enfoque y por eso han tenido niveles negativos de crecimiento", indicó Valeria Romo, analista bursátil de Grupo Financiero Monex.

Standard and Poor's, confirmó ayer su calificación "CCC+" con perspectiva negativa, y comentó que las medidas que plantea la empresa como una desinversión, limitará el crecimiento y su posición competitiva. **M**

enlínea...

LEA EL ARTÍCULO
COMPLETO Y DETALLES
DE LAS OPINIONES DE
ANALISTAS EN:



monterrey.milenio.com/enlinea